
2023 年度ＹＯＵテレビ放送番組審議会 議事録 

2024年 3 月 4日 
 ＹＯＵテレビ株式会社 メディア事業部 

 
 

2023年度の「ＹＯＵテレビ放送番組審議会」を下記の通り開催いたしました。 
 

記 
 
【開催日時】 2024 年 3月 4日（月） 11時～12 時 30 分 
【開催場所】 ＹＯＵテレビ株式会社 8階会議室 
 
【出席者】 
 番組審議委員 斎藤 文夫 
番組審議委員 寺嶋 之朗 
番組審議委員 小山 和雄 
番組審議委員 中川 潔 
番組審議委員 石川 建治 
番組審議委員 小高 信一 
 

 
 YOU テレビ 
  中谷 弘美 代表取締役社長 
  松野 裕一 取締役 
  福澤 雄一 取締役 
  梶浦 明人（広告営業部 部長） 

佐藤 隆英（メディア事業部 部長） 
鈴木  仁（メディア事業部）  大槻  遼（メディア事業部） 

    生原 健人（メディア事業部）  小幡 建斗（メディア事業部） 
 
  



【開催次第】 
１、ＹＯＵテレビ社長挨拶  
２、当社役員紹介            
３、委嘱状授与                 
４、YOUテレビの事業概況報告          
５、コミュニティチャンネルの現況と今後の取組み紹介    
６、コミュニティチャンネル ダイジェスト版の視聴       
７、コミュニティチャンネルに関する審議 （意見要望、質疑応答） 
 
 

【審議概要】 
１、ＹＯＵテレビより挨拶（代表取締社長 中谷弘美） 

  地域の皆さまに支えられて当社は昨年 10 月に開局 30 周年を迎えた。 
  来年度より超高速光インターネットサービス「Netyou 光」の提供を川崎エリアで開始す

ることに伴い、全サービスエリアで光ファイバー回線(FTTH)での提供が可能となる予定。 
 自主放送では魅力あるローカルコンテンツを今後も追求していく。 
  引き続き番組審議委員の皆様にはご指導賜りたい。 
 
２、ＹＯＵテレビの事業概況・取り組み報告（取締役 松野裕一） 
  当社事業に関しては、売上・利益ともに安定した経営を続けている。 
 現在は、光ファイバー回線の整備・移行を進めており、今年 2月に川崎エリアの工事が
完了した。来年度より全サービスエリアで国内最大級 10Gの超高速光インターネットサ
ービス「Netyou 光」の提供が可能となる予定。 

 これにより、昨今のテレワークや動画視聴、4K・8K の超高精細 TV 放送、さらに災害
に耐性のある設備構築など、お客様のニーズに応えることがきるようになる。 

 当社は昨年 10 月に 30 周年を迎えた。長年のご愛顧に感謝し、年間を通じ様々な企画を
実施している。今年 3月にはお客様をご招待しツアーやコンサートなどを開催予定。 

 その他、地元で開催されるイベントにも出店し積極的に地域の皆様と顔の見えるお付き
合いをしている。 

  
３、コミュニティチャンネルの現況と取り組み報告（広告営業部部長 梶浦明人） 
 ・今年度は、これまでコロナ禍で中止が続いていた祭りやイベントの多くが復活し 
盛り上がりが見られた。地域活性化のため、地元町内会や商店街イベントなどを積極的
に取材・放映した。 

 ・地域の犯罪情報や台風、大雨時の河川ライブ映像放映など、地域の安心、安全に努め
た。  



・地域の歴史を紐解く「横浜ミストリー」では、当社サービスエリアである
港北区や鶴見区、幸区にまつわる番組を制作、放映した。
・「木材の新時代」をテーマに、木材についての事例や取り組みを紹介する
「新・素適音楽館」では、ナイスグループと農林水産省との「国産材利用促進協定」
締結を受けて全国への番組配信を拡大中。
・昨年 4 月より、YOU テレビ放送エリア内の魅力あるスポットなどを楽しくお伝えす
る新番組「地元発見！ハマって★ハンジロウ」を放映開始。話題のラーメン、地元の工
場見学、銭湯特集など様々なスポットを紹介した。
・特別番組では、東海道川崎宿 400 周年に合わせて開催された東海道シンポジウムに
ついての番組を制作し 3 月中に放映予定。また、特別番組、共同番組ではスポーツ、
音楽番組などを通じて地域の子どもたちの生き生きとした姿を放映した。
年明けには「特別新春インタビュー」として、神奈川県知事、横浜市長、川崎市長に
よる県政、市政への取り組みやメッセージを放映した。

４、ＹＯＵテレビの今後の取組みについて（メディア事業部部長 佐藤隆英） 

（１）地域密着を更に進め、地元の方々に寄り添う情報を提供
（２）地域の防災・防犯情報を充実
（３）信頼と安心を提供するメディアを目指す
（４）地域の様々なイベントに参加し地域の活性化に協力する

５、放送番組に対する審議委員のご意見・ご要望 
・それぞれのニュースが細かく丁寧に撮影されている。そういった点が大手のテレビ会
社にはない良さなので大切にしていただきたい。
・これからも地域に密着した番組の制作を続けることで地域に貢献する姿勢を強く打ち
出していただきたい。
・二ツ池公園の自然環境やその維持に携わる方々なども番組で紹介すると良いと思う。 
・昨年 11 月に開催した「さいわいにぎわいフェス」が川崎市制 100 周年関連イベント
として来年度本格的に開催されるので是非取材をしていただきたい。
・鶴見区の少年野球大会を放映いただき大変うれしい。
・コミュニティチャンネル ダイジェスト版を見ただけでも、知り合いが多く映ってお
り非常に親しみを感じる。

以上 
上記について、審議委員一同の賛同をいただきました。 


